

# 第7回 龜山市立図書館整備推進委員会資料

平成30年11月8日(木)

## 平成30年度 第3回 図書館市民紙上ワークショップ結果

意見提出期間	2018年9月25日(火)～11月5日(月)
意見箱設置場所	市立図書館エントランスホール
提出数	4件 (11月5日現在:亀図3件／電話1件)
テーマ	図書館のゾーニング～多機能型図書館をめざして！～

### テーマ「図書館のゾーニング～多機能型図書館をめざして！～」

#### 意見

市外の方と話をする機会があり「亀山市は駅前に図書館が建設される」

「学生の学力向上につながるため良いことである」と聞かされる。

私も駅前に図書館建設の計画があることは知っているが開館はいつになるのか確認したくて電話しました。

私も同じ意見で駅前に図書館があれば亀山高校の生徒が帰りに利用することができる。

また亀山駅を起点に通学している学生が利用できる。家に帰り夕食までの間に駅前図書館を利用すれば勉強できる。

共働きが多く家には誰もいない世帯が多く、保護者が帰って来るまでの間に図書館で時間を過ごし、

利用すれば多くの学生の学力向上にもつながる。

子どもたちのために早く開館して欲しい。

現在ある学習室が設置されていないが、学習室は現図書館でも存続するのか？また現図書館がどのように

活用されるのか、駐車場はどのように利用可能となるのか不明。ゆったりと雑誌等を読めるスペースが欲しい。

市の財政を考え新しくつくること反対、外の市のように財力はない反対だ。

子どもたちなどが落ち着くことのできる小部屋(スペース)が必要であると感じる。